

# *Le gouvernement cubain indique la cause du décès de bébés dans une maternité*

---



Photo : Abel Padrón Padilla/Cubadebate

La Havane, 6 février (RHC) Le ministère cubain de la Santé publique a annoncé lundi les résultats de l'enquête sur le décès de 10 nouveau-nés présentant une insuffisance pondérale et une prématurité à l'hôpital gynéco-obstétrique Diez de Octubre à La Havane.

Sur son site web, l'organisation a informé la population des résultats obtenus par la Commission nationale créée pour enquêter sur le malheureux événement survenu au début du mois de janvier de cette année dans ce centre hospitalier, "à la suite duquel plusieurs nouveau-nés sont décédés qui, avec un faible poids à la naissance et une prématurité, ont été hospitalisés".

Au terme de ses travaux, la Commission a constaté l'existence d'un foyer d'infection associée aux soins dans l'unité de soins intensifs néonataux de l'établissement médical précité.

L'enquête a montré que six des dix bébés décédés - dont deux après que l'événement a été signalé le 16 janvier - présentaient des signes de septicémie avec des cultures sanguines positives pour les germes Gram négatif, et que les autres sont morts d'autres causes en raison de leur état de santé délicat.

Il a été démontré que l'épidémie était liée à des violations des mesures hygiénico-sanitaires, qui se sont ajoutées aux problèmes de sécurisation des ressources du centre à l'époque et ont affecté la qualité des processus de soins aux patients.

À la suite des analyses effectuées, 22 mesures administratives ont été appliquées à 19 cadres de différents niveaux, ainsi que trois à des fonctionnaires et des ouvriers.

À la suite de ces mesures, cinq cadres supérieurs ont été licenciés de l'organisation, six ont été démis de leurs fonctions, deux ont été transférés à d'autres postes et neuf autres ont été réprimandés.

Les nouvelles mesures d'organisation, de formation et de contrôle prises depuis cet événement malheureux ont permis de mettre fin au foyer infectieux le 25 janvier 2023, ont indiqué les autorités sanitaires.

Leur mise en œuvre permettra également de résoudre les déficiences identifiées et de minimiser le risque d'infections associées aux soins dans tous les établissements du pays, conclut la note. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/312962-le-gouvernement-cubain-indique-la-cause-du-deces-de-bebes-dans-une-maternite>



**Radio Habana Cuba**